

## Salfacorp anota leve alza de utilidades el 2024

El grupo empresarial del sector construcción, Salfacorp, logró mantener estables sus ganancias atribuibles a los propietarios de la controladora durante el 2024. La compañía reportó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) utilidades por \$43.030 millones (US\$43,1 millones) a diciembre del año pasado, un 0,4% más que en 2023, cuando sumó \$42.870 millones (US\$43 millones).

Las utilidades de la compañía fueron impulsadas únicamente por Salfa ICSA, el segmento del negocio de Ingeniería y Construcción, que aumentaron 30,5% desde \$31.103 millones (US\$31,2 millones) a diciembre del 2023 a \$40.581 millones (US\$40,7 millones). Además, con un alza de ingresos consolidados de 6,8% a \$896.950 millones (US\$900 millones). En tanto, su negocio de Inmobiliaria Aconcagua como Rentas & Desarrollo Inmobiliario, vieron una caída de sus utilidades e ingresos. Aconcagua bajó sus ganancias en un 31,6% hasta los \$12.562 millones (US\$12,6 millones), y sus ingresos un 19,3% llegando a \$153.913 millones (US\$154,5 millones).

